

- 自治会定期総会は書面表決で
- 公園の菜の花が満開になりました
- コロナ禍での自治会活動
- 公開質問状について

自治会定期総会は書面表決で

令和2年度の収支決算書の金額も確定し、会計監査も受けました。定期総会資料は印刷も終了して3月13日以降会員の皆様に配付されていると思います。

会員の皆様は、定期総会資料をお読みの上、各議案について「賛成」又は「反対」の意思表示をして、書面表決書を3月27日（土）までに各班長の郵便ポストに投函をお願いします。

菜の花が満開になりました



日限山公園の大公園と小公園の間の斜面に植えられた菜の花が満開です。一度見に行ってくださいね。

コロナ禍での自治会活動

昨年の総会から1年が過ぎようとしています。コロナ禍により、人が集まらない1年が過ぎようとしています。だんだんと慣

れてきましたが、手探りの1年でした。人が集まれないと何をやっても時間がかかりますし、メールや電話でのやり取りが主になりましたので、意思の疎通も十分ではありませんでした。令和3年度はワクチンの接種も始まりますし、どのような形になっていくのでしょうか。

自治会長への質問状の回答

3月4日付で自治会長宛てに質問状が届きましたので、ご回答します。

- 1 昨年11月21日付の「日限山自治会員の皆様」宛ての文書については、カッコつきとはいえ会長名で出されているが役員の上承のもとで配布されているのか？（回答）部長会では、添付文書は出さないことになったので、文書を配布した役員の実行は遺憾です。
- 2 環境福祉部の担当業務か？（回答）配布した本人は担当業務としていますが、自治会長として担当業務とは思っておりません。
- 3 配布した文書の印刷費用を自治会費で持つのはおかしいと思うがどうか？（回答）2で回答した通り担当業務とっていないのでおかしいと思います。

この件については、事前に本人からメールを受けており、添付文書を当自治会長名で出すのはやめてほしい旨など返信しています。この文書が添付された結果としてひざり連合自治会の「日限山公園トイレ設置に関するアンケート」結果に支障が出たのであれば遺憾に思います。